



### **Yvan Cliche**

J'ai pris ma retraite au début 2018, après plus de vingt-six ans de carrière à Hydro-Québec. Détenteur d'une formation en sciences sociales et en administration des affaires, j'ai débuté ma carrière en communications, dont cinq belles années comme porte-parole de l'entreprise.

Par la suite, j'ai évolué en développement et gestion de projets à Hydro-Québec International, puis en affaires externes, notamment la gestion des liens d'Hydro-Québec avec les organisations de l'énergie et nos partenaires. Mes dernières fonctions ont été d'être délégué commercial en approvisionnement en électricité et en développement des affaires.

Ma principale motivation en tant qu'administrateur à l'APRHQ, est le grand sentiment d'appartenance ressenti pour l'entreprise au cours de ma carrière ainsi que la saine défense des droits des retraités.